

月例報告	
学部	法学
学科	法律
国名	中国
留学先	中央民族大学
報告月	2018年8月
内容	<p>1.学習状況の報告</p> <p>授業は9月3日から始まります。今日8月31日はクラス分けテストがありました。午前中に筆記試験、午後に口頭試験がありました。筆記試験では、200字以上の作文を書く項目があり、苦戦しました。作文では、「自分の国の故郷と家族について書きなさい」という題でした。問題は、使い回しではなく、毎年変わるみたいです。</p> <p><語学について></p> <p>私は、全くといっていいほど中国語を聞き取れませんでした。4日間で、少し成長したかな!と思います。少しずつですが、大体こんなこと言ってるのかな?と分かるようになりました。分からないときは、正直に「wo ting bu dong」と言っています。まだまだ聞き取れないので、沢山勉強しようと思います。</p> <p>2.生活状況の報告</p> <p>私は、東門の寮に入りました。部屋は最初から勝手に振り分けられている為、選べません。私は、3人部屋に入れられました。3人部屋の寮費は1日70円でルームメイトは2人の韓国人です。コミュニケーションは主に韓国語と、英語で取っています。韓国語と英語が話せて、よかったなと自分に少し感謝しました。2人ともとてもいい子ですぐに仲良しになりました。いつも一緒にご飯を食べたり、散歩に行ったりしています。とても楽しいです。</p> <p>私は、寮のお金が半年分まとめて支払うことに変わった事を知らずに、1月分しかもってなくて、キャッシュカードで下ろそうと思ったのですが、なぜか分からないのですが、下ろせませんでした。そのときに、ウズベキスタン人の3人組がいろいろな銀行につれていてくれました。しかし、それでも下ろせず、母に相談したところ、次の日にはお金を下ろすことができました。本当に良かったです。寮母さんは、今年から変わり少し規則が厳しくなったそうです。以前までは友達を泊めることができたのですが、今年から禁止になったそうです。また、寮母さんが変わってから、寮費は1ヶ月ごとの支払いではなく半年ごとの現金のみの支払いになったそうです。</p> <p>北京に着いて2日目に一学期前から留学していた日本人の女の子と一緒にSIMカードをつくりに行き、その後中国工商銀行で口座を作りました。携帯会社の人も、銀行の人も、中国語しか通じないため日本人の子に色々教えてもらいました。中国では、We chat payが主流なので口座が必需です。中国工商銀行では、中国での電話番号とパスポートがあれば口座を作ることができます。SIMカードは200円のものを買って、容量が足りなくなったらwe chat payで支払うシステムのものを買いました。</p> <p>学校の中には、スーパーマーケットやATMがあり、学校内だけで用事が済んでしまいます。とても便利です。スーパーには水や果物などの食品だけでなく、日用品も売ってあるのでとても助かります。学校の近くには沢山美味しいご飯屋さんがあり、私が一番好きなのは、タピオカの「COCO」というお店です。we chat payで宅配してもらいましたが、タピオカドリンクが日本円で160円くらいで買うことができます。これから沢山通おうと思います。</p> <p>学校の敷地内には、サッカー場、テニスコート、バスケットボールのコート、バドミントン用のコートなど沢山のスポーツ施設があり、どれも自由に使うことができます。</p> <p>ご飯は主に、学校の食堂にで食べています。寮では自炊は禁止です。1食200円くらいで食べる事ができました、とても美味しいです。痩せようと思い、日本で6キロ増量してきたのですが、もっと太りそうです。</p> <p>学校の外で食べる時も大体15~25元(240円~400円)くらいで食べることができます。</p> <p>中国はインターネットの規制が厳しく、ケータイにはVPNを入れています。VPNは、月1080円のものを使っています。パソコンはyahoo.japanが繋がらなかった為、アメリカのyahoo!に繋がってます。日本でyahooメールを作ったのですが、一度帰国したときに、別のアドレスを作ろうかなと思っています。</p> <p>中国はとにかく宅配が盛んでケータイで食べ物などを頼んだらすぐに持ってきてくれます。とても便利です。また、最初は北京は前も見えないくらい大気汚染がひどいと思っていましたが、青空が5日中1日くらいみえるらしく、良かったです。今のところ特に大気汚染に悩まされることなく生活できています。</p> <p>3.その他(今、感じていること~心境の変化やご自分の成長等)</p> <p>私は、ルームメイト2人が韓国人の為、いつも韓国語、英語を寮で話し、お店などでは中国語を話す生活を送っているため、とにかく語学力が上がることに期待しています。</p> <p>日本語、英語、韓国語、に比べ、中国語は格段に話すことができないので、沢山勉強して、4カ国語話せるようになりたいと思っています。</p> <p>最初は、寮費も払えず、お金も下ろせずとても不安でしたが今は不安より楽しいという気持ちのほうが大きいです。</p> <p>写真はルームメイトと3人でランニングの時に撮りました。</p>